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·Arribará el Corredor Económico Matamoros-Mazatlán; 

· También el corredor Tampico- Manzanillo; 

· Buenas cuentas están entregando alcaldes; 

· Menos deuda, mejoría en la imagen urbana; 

· Mejores ciudades en Tamaulipas. 

· Enrique Etienne, se pronuncia para ser Rector: 

¿Por qué es importante que estuviera nuestro Gobernador EGIDIO TORRE CANTU como invitado  del Presidente ENRIQUE PEÑA 
NIETO y el Gobernador FERNANDO TORRANZO  de SLP?. 

El motivo fue que el Presidente PEÑA NIETO, entregó una obra vial que forma parte del corredor TAMPICO – MANZANILLO como lo 
es la autopista  RIO VERDE-VALLES misma que traerá un potencial importante para el comercio exterior que será conectada con el 
Puerto de Tampico y Altamira con los mercados del centro y occidente –pacifico, de la República Mexicana. 

La razón es sencilla, los principales  mercados de consumo son el ESTE  de Estados Unidos y Canadá y los principales puertos están 
en Altamira, Puerto Brownsville, Houston en Texas y Nueva York y de allí, al mundo, eficientando  los costos y abatiendo los tiempos 
de traslado. 

Al igual que el corredor Matamoros –Mazatlán que ahorrará 10 horas de operador y máquinas  cuando entre en operación esta vía 
carretera, de la falta muy poco tiempo, tal vez en abril. 

 “Esta importante infraestructura carretera permitirá una mejor comunicación entre los estados de Tamaulipas y San Luis Potosí 
puntualizó el Presidente al destacar que durante el presente año el Gobierno Federal destinará 90 mil millones de pesos para la 
construcción, modernización y conservación de la red carretera del país. 

La mayor parte de la producción del país para exportación, va e irá camino a TAMAULIPAS. 

Durante el evento en el que subrayó que la inauguración de esta obra carretera significó una inversión de 5 mil 200 millones de pesos 
y además que esta nueva vialidad tendrá un gran impacto en el desarrollo de esta zona en la que convergen diversas entidades de la 
República.  

Por su parte, el Secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruíz Esparza recalcó que la autopista Rio Verde - Cd. Valles 
que generó una importante derrama de recursos y empleos para esta región del país, permite también mejorar la conectividad de los 
estados de San Luis Potosí y de Tamaulipas con el resto de la República y de los mercados mundiales al enlazar a esta zona con los 
puertos de Tampico y Altamira en el Golfo de México. 

La semana anterior estuvo enmarcada por el Tercer Informe de los alcaldes de Tamaulipas que terminan el 30 de septiembre el 
periodo para el que fueron electos. 

Llega a mi mesa de redacción información de los municipios de Victoria, San Fernando, Matamoros, Valle Hermoso, Reynosa, Rio 
Bravo, Miguel Alemán y Nuevo Laredo. 

Hacia el sur Mante, Altamira, Tampico y Madero. 

En esos municipios habitan el 80 por ciento de los tamaulipecos,  buena muestra para hacer un análisis de lo sucedido en estos dos 
años y nueve meses. 

En el aspecto moral de los funcionarios podría decirse que fue poca la movilidad de las personas, a menos que buscaran un cargo de 
elección popular o algún cargo en el terreno federal. 

No se dieron renuncias por atender motivos de salud o por así convenir a mis intereses. 



Es el común denominador que característica esta primera administración de gobierno municipal, todos los alcaldes de  horneada 
entregan una finanzas publicas más sanas de la que ellos recibieron, tuvieron mucho cuidado en la disciplina presupuestal; ejemplo los 
hay, en NUEVO LAREDO, el presidente municipal BENJAMIN GALVAN GOMEZ, anuncia en su Informe que el gobierno municipal 
logro mediante un esfuerzo disciplinado reducir la deuda publica en 40 por ciento lo que le permitió con la calificadora de deudas Fitch 
Ratings mejorara la calificación del Municipio de Nuevo Laredo como entidad pública de –A que fue su calificación en 2011 y 2012. 

En el 2013, los números presentados por la administración municipal lo calificaron dándole un ascenso, una  A lo que le permite 
menores costos de financiamiento y apertura de fuentes financieras. 

NUEVO LAREDO repuntó en los primeros años de esta administración estatal, pues le permitió que entre otras obras construyeran el 
Polyforum LA FE, en donde se llevó a cabo el magno evento del Tercer Informe, considerándole la CASA DE NUEVO LAREDO, un 
lugar, centro de recreación donde el Gobernador EGIDIO TORRE CANTÚ y el Presidente Municipal BENJAMÍN GALVÁN GÓMEZ 
hicieron entrega de un compromiso cumplido a la sociedad neolaredense. 

Ante más de 5 mil personas rindió su Tercer Informe, ganándose el respeto de la sociedad por que hizo de su gobierno un ejemplo de 
disciplina y honestidad. 

EFRAÍN DE LEÓN , presidente de VALLE HERMOSO, sin duda pasa a la historia de la ciudad como un presidente que transformó la 
imagen urbana del municipio, en realidad escribió una nueva página de progreso, en condiciones de muy difíciles. 

Pero no es cosa de magia, dos años nueve meses del manejo saludable de las finanzas públicas lograron que gestionara obras 
importantes como lo es la gestión que realizara de obras de pavimentación y el rescate de espacios públicos que logro el 
reconocimiento ciudadano de la  identificación de  gobernante- ciudadanos. 

En la ciudad capital MIGUEL GONZÁLEZ SALUM, logró revertir la herencia recibida, una ciudad destrozada, con fuerte deuda y poca 
confianza. 

Con poco dinero pero con mucha imaginación, supo ganarse el respeto de la ciudadanía. 

Con un plan de austeridad que siempre tuvo cuidado en seguir, le cumplió ciudad que siempre en los 33 meses tuvo buenos servicios 
públicos, le pavimentó , en 233 mil metros cuadrados con concreto hidráulico las calles principales de las colonias, en las escuelas y 
en tránsito del transporte público. 

Es considerada como histórica el monto de la inversión. 

Remodelar y construir nuevos espacios públicos fue su tarea, hoy vemos disfrutando a las familias donde antes eran espacios mal 
cuidados y nido de malvivientes, ahora existe una cultura entre los vecinos para el cuidado de estos parques y jardines. 

El ESPACIO LIBRE 17 vino a dar un respiro para ofrecer la tranquilidad que el pueblo requiere de un gobernante. 

Fueron grandes y buenas inversiones comerciales lo que le permitieron que durante ese periodo encabezara la ciudad capital como 
uno de los generadores de empleo formal. 

En obras de infraestructura; la ampliación del puente sobre el Rio San Marcos a la altura de la Torre de Cristal ha logrado más 
capacidad de movilización  de los automovilistas.  

De EVERARDO VILLARREAL SALINAS estuve presente en su toma de protesta y ahora en su Tercer Informe. 

Lo que pude constatar es que a sus 34 años, hace cumplir con sus proyectos. 

Por ejemplo, el Parque Lineal de Reynosa resultó ser un proyecto multianual que necesito tres años para terminarlo, no cedió un 
minuto del tiempo, lo siguió hasta que lo termino. 

Lo mismo pasó con el estadio de fútbol profesional siendo el único municipio que tendría dos equipos en primera división profesional. 

La Laguna la Escondida, ahora es un espacio público por el que se puede pasear rodeado de una infraestructura de primer nivel. 

Fue su primer propósito ofrecer un diseño de la imagen urbana que tanta falta le hacía a Reynosa, considerada la ciudad fronteriza- 
norte  más importante de toda la República Mexicana. 

Fijes usted, que por lo que respecta a nuestro estado, por allí me encontré con cifra, una dato duro que proviene de la Secretaria de 
Economía donde habla de la Inversión Extranjera Directa que ha permitido que en el Estado de Tamaulipas, obtuvo un flujo de 505.6 
millones de dólares de enero a junio de este año, cifra sin precedente para un primer semestre que no se había dado desde 1999. 

ENRIQUE CARLOS ETIENNE PEREZ DEL RIO, se perfila como el más sólido para darle continuidad al progreso de nuestra 
Universidad Autónoma de Tamaulipas para la próxima sucesión rectoral. 

En la UAT, no hay ternas,  se califica en la unidad quien será el próximo Rector de la que son muchas las señales hacia la persona del 
director –fundador de la Facultad de Comercio y Administración del Centro Universitario de Cd. Victoria. 

En la Semana Nacional de la Contaduría en la Facultad de Comercio Victoria, le hicieron un reconocimiento como director-fundador. 

Ese acto fue factor para que el profesionista expusiera en su discurso “ conozco a  mi universidad” donde manifestó abiertamente por 
primera vez su deseo de participar. 



Como lo dije, la UNIDAD prevalece en la UAT. 

 


